

NOTICIAS TELEGRAFICAS.

Buenos Prospectos.
Pittsburg, Pa., Junio 23.—El senador Hanna, presidente de la comisión nacional republicana, estuvo en la ciudad hoy de paso para Cleveland. Dijo: "Por todos lados he sido asediado por la pregunta acerca de que estados quitaríamos a los demócratas, y voy a decirlo. El grande y antiguo partido marchará este año en pos de sus opositores donde quiera que se hallen. Jamás se ha nominado un boleto tan fuerte como éste. Ganswornes Kentucky haya ley Goebel ó no la haya. California se vindicará por sí sola. En el noroeste los Republicanos no encontrarán dificultad en mantener su dominio. No hay duda respecto al turno que las cosas tomarán en el oriente. Haremos también todo esfuerzo para mantener el estado de Bryan en la propia columna."

Trabajando por la Paz.
Manila, Junio 23.—Doctores Filipinos se reunieron esta mañana en Manila para determinar métodos honorables y decorosos para aceptar la paz. El resultado fué sometido al General MacArthur, quien lo aceptó. Los directores de la reunión emplearán su influencia para inducir a Aguinaldo á que acepte el arreglo. Si tienen éxito, como esperan, creen que Aguinaldo expedirá órdenes en unión con las autoridades americanas para una suspensión de hostilidades.

La junta, que fué la primera de su clase desde los tiempos del congreso filipino, se componía distintamente del elemento revolucionario, no habiendo ningún proamericano. Treinta prisioneros políticos fueron soltados de la cárcel esta mañana con el fin de que atendieran, presidiendo señor Paterno. Es evidente que Paterno está convencido de que podía obtener la sanción de Aguinaldo en favor de una paz basada sobre las siete cláusulas siguientes, las cuales al cabo de cuatro horas fueron unánimemente aceptadas como compatibles con una paz honorífica:

- Primera—Amnistía.
- Segunda—Devolución de propiedad confiscada por americanos á Filipinos.
- Tercera—Empleo de generales revolucionarios en la marina y en la milicia cuando sean establecidas.
- Cuarta—Aplicación de rentas Filipinas á socorrer á soldados Filipinos que necesiten ayuda.
- Quinta—Garantía á los Filipinos de derechos personales acordados á americanos por su constitución.
- Sexta—Establecimiento de gobiernos civiles en Manila y en las provincias.
- Séptima—Expulsión de los frailes.

La lectura de la séptima condición fué recibida con vociferaciones.

Victoria Filipina.
Washington, Junio 23.—Un destacamento de cuatro oficiales y 100 soldados del regimiento 49 de voluntarios de infantería, al mando del Capitan Miller, partió de Tagayan el día 18 en un viaje de reconocimiento hacia arriba del río Tagayan. En la mañana la tropa cayó en una emboscada preparada por los insurrectos en una fuerte posición. Cincuenta hombres fueron desarmados de Tagayan para reforzarlos. No pudieron apoderarse del puesto, las tropas se retiraron al puerto de la costa. Nuestra pérdida fué 8 muertos y 12 heridos. Aún no se han recibido por menores del combate.

Los Chinos a la Agresiva.
Shanghai, Junio 23.—El príncipe Tuan ha tomado cargo como general en jefe, después de despedir al joven La, sobrino del emperador, que era antes el comandante. El príncipe Tuan dió aviso de que marcharía á Tien-Tsin y barrerá de su paso al puñado de forasteros que estaban allí. Al amanecer de la mañana del día 21 de Julio sus tropas mejor disciplinadas atacaron las poblaciones de Tien-Tsin con artillería. El ejército chino tenía cerca de cuarenta y cinco cañones Krupp. Lograron incendiar el consulado de los Estados Unidos. Se cree que quedarán ileso los almacenes y las premisas de la Compañía Standard del aceite. Aunque la situación es grave, los chinos no han ocupado todavía Tien-Tsin.

Malo para los Forasteros.
Londres, Junio 23.—Despachos de Shanghai, con fecha de ayer, anuncian que Tien Tsin ha sido incesantemente bombardeada por los últimos tres días. Las colonias inglesa y francesa han sido completamente destruidas. Se reporta que ha habido muchas bajas. Los chinos cuentan con cerca de 15,000 hombres. Dentro de la ciudad sus emisarios infestan los barrios extranjeros incendiando los edificios. Los cañones chinos están haciendo disparos continuos desde las paredes de la ciudad nativa. Todos los consulados los están destruyendo. Los forasteros se han abrigado á la casa del ayuntamiento. Están implorando para que les manden refuerzos. Los rusos atrincherados en el paradero del ferrocarril se opusieron al avance del enemigo que se presentó en números anodinos. No se ha recibido parte alguna del almirante Seymour. Témesse que le haya ido mal á la columna auxiliar.

Un Combate.
Washington, Junio 23.—El departamento de la marina ha recibido un despacho del almirante Kempff con fecha de hoy, de Che Foo, al efecto que nuestros marinos bajo el Mayor Waller, juntamente con 400 rusos, tuvieron un combate con el ejército chino cerca de Tien Tsin. No pudieron romper la línea. La fuerza, que se compone de 2,000 hombres, está ahora lista para hacer otra tentativa. La importancia principal de este despacho se halla en la revelación del almirante que el ejército regular chino y no los insurrectos atacó un rancho, mató á dos vaqueros, é hirió á otros y á una mujer. Fueron rechazados después de un reñido combate.

Roosevelt Congratulado.
Washington, Junio 22.—Ayer tarde á las 4 el presidente telegrafió las congratulaciones siguientes al gobernador Roosevelt: "Vuestra unánime nominación es un honor grande y merecido. Os ofrezco mis congratulaciones más cordiales." El Gobernador Roosevelt contestó en el siguiente mensaje al presidente McKinley: "Aprecio altamente vuestras congratulaciones y tengo orgullo de estar asociado con vos en el boleto."

Hamilton y Buller.
Londres, Junio 22.—Lord Roberts informa que el General Ian Hamilton llegó ayer á Springs en camino para Heidelberg adonde va á unirse con el General Buller, cuya llegada á Standerton se espera mañana. No hay otra noticia de importancia de la Africa Meridional.

Empleados Expulidos.
Amsterdam, Junio 22.—La Compañía de Ferrocarril de los Países Bajos, en la Africa Meridional, ha recibido notificación oficial de la expulsión del Transvaal de 1,400 de sus trabajadores, juntamente con sus familias. Una proclama ha sido expedida al efecto que los oficiales de la compañía que rehúsan hacer el trabajo de traslación de los ingleses, serán desterrados á Europa.

La Comisión Nacional Ejecutiva.
Filadelfia, Junio 22.—El presidente Hanna anunció anoche los nombres de cinco miembros de la comisión nacional ejecutiva que dirigirá la campaña: Henry C. Payne, de Wisconsin; Joseph Manley, de Maine; N. B. Scott, de West Virginia; Harry D. New, de Indiana y George L. Shoup, de Idaho. Créese que la comisión encargada de notificar al presidente McKinley de su nominación, lo hará el día 12 de Julio en Canton, Ohio.

Clausura de las Escuelas de Puerto Rico.
San Juan, Puerto Rico, Junio 25.—Las escuelas de Puerto Rico se han cerrado durante la vacación de verano que dura tres meses. El departamento de educación ha hecho milagros en el curso del año, aunque está todavía en dificultades con algunos nativos que no aprueban el sistema americano de educación. Métodos americanos, libros de texto en ambos idiomas y maestros han sido introducidos. Se han empleado más de 70 maestros americanos, la mayor parte graduados de escuelas normales y de allí viene la dificultad. Los nativos reclaman que maestros del país deben ser empleados. Si eso se hiciera la generación creciente no aprendería el idioma inglés, y las escuelas volverían gradualmente al estado de desorganización en que se hallaban antes.

Atacando a los Ingleses.
Londres, Junio 25.—Los informes recibidos de la Africa Meridional continúan careciendo de importancia. El general Hamilton se rompió el hueso clavicular por una caída de su caballo. El general Warren telegrafía que la rebelión ha sido sofocada en el norte de la colonia del Cabo, pero no menciona la captura ó dispersión de cualquier

fuerza considerable de Boers que ocupaba parte del país. El interés principal está concentrado en la Colonia del Rio Orange, donde el General Dewet está causando á los ingleses mucha molestia.

Ventaja de los Ingleses.
Londres, Junio 25.—El despacho siguiente ha sido recibido de Lord Roberts en la oficina de la guerra: "Presidencia de Pretoria, Junio 25.—Clements se batió con éxito con una partida de Boers cerca de Wynburg, donde había ido á recoger viveres y algunos cañones de grueso calibre, como preparativo para obrar en combinación con las columnas de Lindley, Heilbron y Heijlberg. Rechazó al enemigo hasta el norte de Sand Spruit con pérdida. No se informa que tuviera bajas."

El General Ian Hamilton informa que Heidelberg es la plaza más inglesa que ha visto hasta la fecha. Los habitantes le dieron una gran recepción. "La infantería montada tuvo ayer una escaramuza con los Boers algunas millas al sudeste de Pretoria. El teniente Crispin y uno de los fusileros de Northumberland fueron heridos."

Los Yaquis Cansados de Pelear.
Phoenix, Arizona, Junio 25.—H. F. Hill, de Filadelfia, que ha regresado de un viaje á México, dice que casi todos los indios Yaquis se han retirado de guerrear. Algunos centenares siguen aún escondidos en las montañas, y de cuando en cuando bajan á atacar ranchos aislados. El viernes pasado, cerca de Tomachio, una partida numerosa atacó un rancho, mató á dos vaqueros, é hirió á otros y á una mujer. Fueron rechazados después de un reñido combate.

Gran Mortandad.
Atlanta, Ga., Junio 25.—Un tren de pasajeros en el ramal de Macon del ferrocarril del sur, se descarriló cerca de McDonough, el sábado en la noche. Los escombros se incendiaron, y el tren entero con la excepción del carruaje dormitorio, fué destruido. Treinta y cinco personas perecieron.

Otro Desastre.
Green Bay, Wis., Junio 25.—El tren de pasajeros que iba para el norte en el ferrocarril Noroeste, colmado de excursionistas que iban á una fiesta en esta ciudad, chocó el domingo en la mañana con un tren de flete en DeRene. Seis personas fueron muertas, una no se sabe donde para y treinta y cuatro se lastimaron.

Nombres de los Navios Nuevos.
Washington, Junio 25.—El secretario de la marina ha autorizado los nombres siguientes para los nuevos buques de batalla y cruceros: Buques de batalla, Virginia y Rhode Island; cruceros blindados, Maryland, Colorado y South Dakota; cruceros protegidos, St. Louis, Milwaukee y Charleston.

El Bombardeo de Tien Tsin.
Che Foo, Junio 25.—El bombardeo de Tien Tsin por los chinos incendió primero los edificios de las misiones. El incendio se propagó á la ciudad nativa y todo lo destruyó. La fuerza asaltadora estaba bien equipada de artillería moderna y había estado apretando mucho á la pequeña fuerza de aliados. Ya el número de muertos alcanza á 100. Se está apresurando el auxilio que viene de Taku, pero la columna tendrá que abrirse paso por enemigo del gran ejército chino.

Derrota de los Ingleses.
Londres, Junio 26.—Lord Roberts informó hoy que un convoy de cincuenta carros escoltado por Highlanders, fué cercado entre Rhenoster y Heilbron. No han podido llegar refuerzos al convoy, y 150 Highlanders se rindieron al General De Wet el día 4 de Junio.

Manifiesto de los Embajadores Boers.
Nueva York, Junio 26.—Los embajadores Boers expidieron hoy un manifiesto al pueblo de los Estados Unidos. Después de expresar sentimiento por la

imposibilidad de aceptar muchas invitaciones que les han hecho, dan gracias al pueblo americano por la profunda simpatía que ha demostrado en pro de las dos repúblicas que luchan. "El manifiesto sigue diciendo: "Ahora estamos convencidos de que la jactanciosa alegación del secretario colonial y otros hombres de estado británicos, al efecto que los ciudadanos de esta gran nación simpatizaban con el imperio británico en su tentativa para sofocar la independencia de nuestros dos pequeños estados, carece absolutamente de verdad." El manifiesto trata extensamente de las relaciones entre la Gran Bretaña y los Boers, caracterizando su historia como una de "falsas violadas y promesas quebrantadas, cubiertas con el desplego de principios magnánimos é irreprochables." Agrega: "Los Boers podrán ser al fin derrotados por números superiores, y quizá se ven forzados á rendirse á causa de la dificultad en conseguir municiones y viveres, pero su conducta en la guerra actual, así como también la historia de 100 años, nos justifica en decir que jamás serán conquistados." El manifiesto concluye diciendo que los embajadores no piden la intervención directa ó forzosa de los Estados Unidos, sino la continuación del apoyo y simpatía del público.

Ondiciones Horribles.
Londres, Junio 26.—Según las noticias traídas por un refugiado chino que llegó á Shanghai, las condiciones en Tien Tsin son horribles. En todas las calles se ven los cadáveres de hombres y mujeres que han sido asesinados, tanto americanos como de otras nacionalidades. Agrega que los bancos de Hong Kong y Aleman fueron ambos destruidos con el bombardeo.

También se informa que la fuerza auxiliar ruso americana fué cogida en una emboscada y se vió obligada á retirarse y á abandonar varios cañones y mucha munición. Cerca de 180 rusos y 11 americanos fueron muertos ó heridos.

La Situación Actual.
Che Foo, Junio 26.—Los extranjeros de todas partes están urgiendo la inmediata concentración de un ejército de 100,000 hombres, ó por lo menos 50,000, para un avance inmediato sobre Pekin. Muchas personas familiarizadas con el carácter de los chinos creen que los ministros extranjeros y el vice almirante Seymour son tenidos como rehens para obtener buenas condiciones en el arreglo. También creen que todo el ejército chino se está uniendo en el movimiento, bajo la jefatura de Tung Pa Hsiang, quien sofocó la rebelión mahometana. Hace poco que fué nominalmente degradado con el objeto de que organizara á la sordina el levantamiento contra los extranjeros. Se calcula que 60,000 soldados bien armados pero sin disciplina se hallan entre Pekin y Tien Tsin. La fuerza del almirante Seymour llevaba raciones para una semana y suficientes municiones. La conducta de los rusos en Taku, según refieren otros oficiales, irritó á los nativos. Se dice que los rusos han estado haciendo fuego sobre los chinos sin distinción, y poniendo en fuga á los chinos pacíficos, que podían haber procurado traslación y viveres, y también saqueando las ciudades. Se dice que es conveniente una gran demostración naval en todos los puertos del tratado para influir en los comerciantes chinos que están indecisos, aunque muestran amistad á los extranjeros.

De igual modo puede esperar que funcione una máquina de vapor sin agua como encontrar un hombre activo y enérgico que tenga el hígado entorpecido, y podrá conocer que un hígado está entorpecido cuando no le sabe bien la comida, ó se siente descomulgado y lánguido después de comer, y á menudo tiene jaqueca y á veces atarantamiento. Unas cuantas dosis de las Tablillas de Chamberlain para Estómago é Hígado restituirán su hígado á sus funciones normales, renovarán su vitalidad y le harán sentirse como un hombre nuevo. Precio 25 cts. Muestras gratuitas en la botica de A. C. Ireland.

Un Boleto Inevitable.
McKinley y Roosevelt! ¿Donde se halla el partido que pueda nominar un boleto más fuerte? Donde están los hombres, aún en el partido Republicano, que pudieran ser candidatos más inevitables? McKinley, que por cerca de cuatro años ha guiado la barca del estado por medio de las tormentas de la guerra, los triunfos de la paz, y bajo cuya dirección la nación ha adquirido su mayor gloria, en más alta prosperidad; cuya administración está ya pasando á la historia como la época más notable en los anales americanos. Un hombre sin tacha, uno que como Abraham Lincoln, hizo frente resuelto á las cuestiones del día y dió á la nación un nuevo y mayor nacimiento del que jamás tuvieron concepción los padres de la patria. Los honores de McKinley no disminuirán por el transcurso de los años. Según vayan pasando las décadas, la gloria de su administración irá aumentando; será llamada la más grande del siglo que expira, no sólo en lo que corresponde á América, sino también en la historia del mundo. Las antipatas partidarias están todavía demasiado frescas, los eventos de los cuatro años pasados demasiado cercanos para aparecer en su plena magnitud, pero ya se observan indicios de la grandeza de los acontecimientos que han transpirado, los de la grandeza de la nación y de la mayor grandeza de su porvenir están de manifiesto, y con todo esto el nombre del presidente McKinley está inseparablemente enlazado por todos los tiempos futuros. Ciertamente que será reelegido para completar esta obra que ha comenzado, para ver como el caudillo de la nación los primeros frutos de un reinado de cuatro años lleno de las vicisitudes y eventualidades de la guerra y glorioso así mismo en las victorias de la guerra como en las adquisiciones de la paz.

Theodore Roosevelt, un hijo del Estado Imperial, pero el preferido del nuevo é indomable oeste y del nuevo sur; un americano típico; un hombre á quien admiran hasta sus enemigos; un carácter de tal naturaleza cual aún no se ha aparecido en la historia americana; un americano en pensamiento y obra; un guerrero, un hombre de estado, un hombre de letras, un hombre de las praderas, un hombre de civilización primitiva y á pesar de eso culto y refinado; uno que hubiera sido mayor que Cromwell en su siglo y que hubiera sido un Jorge Washington si la oportunidad se le hubiese presentado; el único hombre público que en el día hace un digno segundo en el boleto encabezado por el presidente McKinley; un hombre que en caso necesario puede proseguir la obra del presidente y llevarla á efecto con igual fuerza y efectividad.

Con semejante boleto la victoria está asegurada en Noviembre. El pueblo americano no puede ser tan falso á sus propios intereses que derrote á los dos más grandes hombres que hay en el día en la vida pública, y que son los más competentes para concluir la tarea comenzada cuatro años ha. Sería una gran calamidad si estos dos hombres fueran derrotados. Pero eso es improbable, y hasta imposible, pues todo hombre que ama su patria y pesa bien las cuestiones en disputa no podrá menos que dar la preferencia á McKinley y Roosevelt.

August Flower.
"Es un hecho sorprendente," dice el profesor Hovton, "que en mis viajes en todas partes del mundo, por los diez años pasados, he encontrado más personas que hayan usado Green's August Flower que ningún otro remedio, para la dispepsia, hígado y estómago desatregados y para constipación. Hallo que para turistas y vendedores, ó para personas empleadas en oficinas, donde existen jaquecas y malestar general á causa de hábitos irregulares, Green's August Flower es un grandioso remedio. No perjudica al sistema con uso frecuente, y es excelente para estómagos biliosos é indigestión." Se dan gratis frascos de muestra en la Botica de Ireland.

Se vende en todos los países civilizados.

Kodol
CURA PARA LA DISPEPSIA.
DIGIERE LO QUE COMEIS.
Digiere artificialmente el alimento y ayuda á la naturaleza á fortalecer y reconstruir los órganos digestivos exhaustos. Es el digestivo y tónico más recientemente descubierta. Ninguna otra preparación puede aproximarse en eficacia. Alivia en el acto y cura permanentemente la Dispepsia, la Indigestión, Ardor de Corazón, Flatulencia, Estómago Bilioso, Náuseas, Dolor de Cabeza, Gastritis, Calambres y todos los demás resultados de imperfecta digestión.
Precio 50c. y \$1. El más grande contiene 2 1/2 veces del más pequeño. Se envía gratis un libro acerca de la dispepsia.
Preparado por E. C. DeWitt y Cia., Chicago.
En la botica de Ireland.

Muerte del Juez Warren.
El Juez Henry L. Warren, abogado prominente de Albuquerque, falleció en la mañana del viernes antepasado. En un tiempo vivió en Santa Fé y fué miembro de la firma de Fieko y Warren. En Albuquerque ha sido miembro de la firma legal de Warren, Fergusson y Gillette, hasta que en 1899 entró en compañía con E. V. Chavez. Era miembro de las asociaciones forenses nacional y territorial. Su muerte sobrevino después de una enfermedad prolongada.

El Juez Warren nació en Quincy, Illinois, en 21 de Agosto de 1837, y es el único miembro que sobrevive de su familia con excepción de su hermano Charles A. Warren, un abogado prominente de Chicago. El finado asistió á la academia naval de Annapolis y á la universidad de Brown en Providence, R. I., fué cadete naval pero dividió al fin de su segundo año con el objeto de dedicarse al estudio de las leyes, entrando en el despacho de su padre. El finado practicó la abogacía en diversas ciudades y plazas de Missouri, hasta cuando estalló la guerra civil, en cuyo tiempo regresó á Quincy, Illinois. Allí sirvió como procurador de ciudad y también como miembro de la legislatura local. Mientras vivía en Quincy fué nombrado por el presidente Johnson como juez superior de la corte suprema del territorio de Montana y sirvió por cuatro años. En seguida regresó á Quincy, permaneció allí algunos años y luego partió para el oeste, deteniéndose algunos años en St. Louis y luego en Leadville, Colorado, y viniendo en seguida para Nuevo México.

El finado se casó en 1858 con la Sra. Mary L. Warren, su parienta lejána, y tuvieron cuatro hijos, todos los cuales han muerto excepto Paul D. Warren, que está sirviendo como voluntario del gobierno en Filipinas. La Sra. Warren falleció en Albuquerque hace como siete años.

Prendidos por Asesinato.
Cinco indios fueron arrestados en el Pueblo de Acoma, acusados de complicidad en los asesinatos cometidos en aquella localidad hace algunos meses. Los confinaron en la cárcel del condado de Bernalillo para tenerlos seguros, pues la cárcel de Los Lunas está demasiado dilapidada para poder guardar criminales graves.

Sin Costo Alguno.
Cualquier adulto que padeciera de un resfriado pegado en el pecho, de bronquitis, enfermedades de garganta ó pulmón de cualquier género, que se presente en la Botica de Ireland recibirá gratis un frasco de nuestra Jarabe Alemán de Boesche. No más un frasco se dará á cada persona, y ninguno á niños sin orden de sus padres. Ningún remedio para la garganta ó pulmones ha tenido jamás tanta fama como la Jarabe Alemán de Boesche en todas partes del mundo civilizado. Veinte años ha millones de frascos fueron regalados, y vuestros boticarios os dirán que su éxito fué asombroso. Es realmente el único remedio para Garganta y Pulmón endosado generalmente por los médicos. Un frasco de 75 centavos curará ó probará su valor. De venta por comerciantes en todos los países civilizados.

Plata Solida ESTE BONITO RELOJ
Tapa Curada para Un Verdadero Reloj de Oro. No aburriré mandado gratis á cualquier persona que desee un reloj de oro sólido y preciso. Este reloj es de oro sólido y preciso, bastante bueno para cualquier uso. El movimiento es de los mejores movimientos americanos. Garantizado por 25 Años.
Grabado con elegancia y en todos los puntos un reloj de la clase más superior. Precio un reloj de oro sólido de \$ 50.00 no puede ser duplicado en ninguna parte á menos precio. Se manda por \$ 49.00 y los gastos de envío, pagados al recibirlo, con privilegio de examen libre. Gratis—Un hermoso pendiente si lo desea remitido con la orden. También pagamos los cargos de expresos.
Garantizado por 5 Años.
Mandado para pagarse si ser entregado \$ 15.00 y los gastos de expresos, con privilegio de examen libre y garantía de devolución si no se satisface. Gratis—Una hermosa cadena abujada en oro, si se manda \$ 1.50 con la orden.
Propio para un Rey.
Un reloj que puede ser usado por muchachos y hombres y aún por empleados de ferrocarril. Tiene una caja pesada y sólida de Niquel con un Genuino movimiento americano y es uno de los relojes que guardan mejor tiempo que jamás se han vendido en el mercado. Siempre parece bien y amos á España.
Garantizado por 5 Años.
Caja curada para Senores Tomados por Caballeros.
Un hermoso reloj de los guilanes abujado doblemente en oro con correa abujada ó con tapa con resorte para darle cuerda y ponerlo, balanceo y pesa, con genuino movimiento de la Sra. Americano. Precio \$ 2.00. Garantizado por 5 Años.
Mandado para pagarse si ser entregado \$ 1.50 y los gastos de expresos, con privilegio de examen libre y garantía de devolución si no se satisface. Gratis—Una hermosa cadena abujada en oro, si se manda \$ 1.50 con la orden.
RECORDAD! Todos nuestros relojes y joyas son mandados para pagarse al recibirlos, con privilegio de examen libre, y si no son como se representan, serán devueltos á costa nuestra. No os cueste un centavo recibir los vuestros. Recibiréis en cada caso un hermoso regalo Gratuito y nosotros pagaremos los cargos de expresos. Dónde no haya Oficina de Expreso, la plaza de la ciudad de la compra deberá acompañar á la orden y enviarnos mandando los artículos pagados de antemano por correo registrado. ESCRIBID por nuestro Catálogo Mandado de Relojes y Joyas de Oro—que os enviaremos gratis.
ROYAL BARGAIN HOUSE, 53 DEARBORN STREET, CHICAGO, ILLINOIS.